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□雨来

英超赛季尚未结束，曼联财
务部主任克里夫·巴蒂就开始算
细账了：如果曼联输掉欧联杯决
赛，将损失5000万英镑。

话题要从英超争四说起。
这个赛季的英超，争四比争

冠还激烈还有悬念。如今，切尔
西已提前夺冠，曼城争四刚上岸，
利物浦和阿森纳正在为争四苦苦
纠缠。曼联呢，在争四和欧联杯
上左顾右盼，最终审时度势战略
性放弃争四，一把梭哈到欧联杯。

为什么争四如此重要？答案
一个字：钱。

英超拥有4个欧冠联赛名额，
若获得欧冠资格，将有大笔票子
进账：欧足联分成、门票收入、赞

助合约……
累计收入能买来一个巨星。
竞争如此激烈，曼联难以踩好

两只船，只好放弃争四押注欧联
杯。为什么？因为欧联杯冠军也
能参加欧冠。作为曼联财务主管，
巴蒂做不到对欧联杯漠不关心。

但是，曼联的问题，绝非欧冠
资格这么简单。它真正的问题
是：还要不要豪门的颜面。

这绝非面子问题这么简单。
因为豪门的面子，是能换来钱的。

弗格森为曼联打上了耀眼的
商标，引无数商业巨头竞折腰，仅
阿迪达斯与曼联签下的 10 年长
约，赞助总额就高达7亿英镑。

弗格森时代，曼联冠军加身，
进攻华丽，谁不喜欢学习好颜值
又高的优等生呢！商业逻辑就是

这样：球迷追捧→商业赞助→钱。
过去几个赛季，曼联成绩暗

淡，坐到了后几排，但竟保持着足
球俱乐部世界前三的收入。另两
家是 Super star 皇马和巴萨。不
仅曼城这样的后起之秀难以望其
项背，就连拜仁尤文这样的传统
巨头也自叹不如。这不得不感谢
弗爵爷为曼联打下的江山。

不难看出，排名榜前几位的，
永远是进攻华丽的球队。巴萨、
皇马、曼联皆如是。

然而现在，曼联恐怕要面临
危机了。

穆里尼奥是著名的大巴教
练。他永远是在争第一而不是得
第一。前者靠拼，后者靠顺其自
然水到渠成。这决定了穆里尼奥
只能率领准强队拼强队，如果给

他一把好牌，则未必打得好。他
治下的皇马就是例子。

穆氏足球哲学，与皇马曼联
的八字根本就合不来。曼联新近
四场欧联杯淘汰赛，哪一场都叫
人提心吊胆。穆里尼奥一旦比分
有利，就早早选择防守，哪怕只是
上半场第30分钟。穆里尼奥要的
是稳稳的幸福，而不是率性的喜
大普奔。

这样的曼联，没有赞助商会
喜欢。也许，阿迪达斯正为它的
10年长约后悔呢！

现在，曼联财务部主任巴蒂
念叨着算细账，不知穆里尼奥会
不会理解其苦衷。事实上，曼联
的财务若出现问题，他的保守足
球难辞其咎。也许，巴蒂现在算
细账，保不准就是给他听呢！

穆氏足球与曼联的财务

□记者 丁进阳

本报讯 昨天上午，“平顶山
银行杯”中美俄国际男篮对抗赛
新闻发布会在平顶山银行12楼会
议室召开。比赛将于6月2日至4
日在平顶山市体育村体育馆举

行。
记者从新闻发布会上获悉，

本次比赛由平顶山市篮球协会主
办。 6月2日至4日，每晚7:30开
始比赛，2 日由中国队对俄罗斯
队，3 日由俄罗斯队对美国队，4
日由中国队对美国队。平顶山银

行副行长席茵介绍，平顶山银行
一直用感恩和真诚回馈社会，倡
导“健康是第一财富”的理念，大
力支持体育事业的发展。

据主办方平顶山市篮球协会
主席倪正新介绍，举办这场国际
级高水平的赛事，是为了推动平

顶山市篮球项目体育运动的发
展，推广和打造平顶山市篮球品
牌赛事，丰富市民文体生活，引导
全民体育健身意识。市民可以登
录“平顶山银行微动态”官方微信
公众号、“寻美鹰城”微信公众号
购票。

平顶山的球迷有福了

中美俄国际男篮对抗赛即将在我市举行

据新华社北京 5 月 16 日电 针
对贵州智诚与上海上港相关人员的
纠纷情况，中国足协 16日表示，纪
律委员会已经启动听证和调查，而
且足协的态度是对足球场内的任何
非体育道德行为都是零容忍，“无论
对象是谁，是没有例外的”。

在 16 日下午的媒体例行通气
会上，中国足协新闻官黄诗薇介绍，
现阶段中国足协纪律委员会已经进
入调查程序。此事件受到社会广泛
关注，出于对真相的尊重、对球迷的
负责，包括对当事人及相关人的个
人权益的维护，纪律委员会已经启
动听证、调查，5月 12日上午，邀请
了双方当事人前来中国足协参加听
证。目前，该事件还在进一步调查
之中。中国足协已经派调查组赴赛
区进行实地调查。如果有结果，足
协将通过官方渠道第一时间向外公
布。

黄诗薇说：“在此，我们需要表
明的一个态度和立场就是，只要是
尊重真相，在真相面前，中国足协对
足球场内的任何非体育道德行为，
都是零容忍。无论对象是谁，是没
有例外的。这是我们的态度。”

12日，作为“胡尔克涉嫌打人事
件”的当事双方，上海上港球员胡尔
克、上港俱乐部代表，贵州智诚原助
理教练于明、原主教练黎兵及俱乐
部代表出现在中国足协，向中国足
协纪律委员会陈述了5月6日事件
的经过。

6日，上港主场对阵贵州。时
任贵州队主帅黎兵在赛后新闻发布
会上表示，上港外援胡尔克在球员
通道内殴打了贵州队（时任）助理教
练于明。于明接受采访时，表示胡
尔克确实打了自己。7日，胡尔克、
上港俱乐部均对此予以否认。此
后，中国足协曾在9日的媒体会上
表示：目前没有证据显示胡尔克有
违纪行为，两家俱乐部达成初步共
识。随后在 10 日，黎兵在微博上
说：“5.12，进京！！！”事件再度变得扑
朔迷离。双方最终出席了听证会。

中国足协：

正在调查
智诚与上港纠纷
对非体育道德行为

“零容忍”

据新华社北京5月17日电 羽
毛球名将林丹16日深夜通过微博
发表了《关于粤羽俱乐部拖欠薪
金的声明》，称该羽超俱乐部拖欠
包括他在内的7名本土球员薪金
令人心寒。俱乐部董事长高军则
回应称将尽快妥善解决此事。

林丹16日晚随中国羽毛球队
出征即将于21日在澳大利亚开战
的苏迪曼杯，而与此同时，他通过
微博向俱乐部讨薪。

林丹在声明中说，2016年年
初，高军（广州粤羽俱乐部董事
长）和付迅邀请包括他在内的 7

名本土球员加盟粤羽羽毛球俱乐
部，参加中国羽毛球俱乐部联赛。

“经协商，我们7名运动员与
广州市粤羽羽毛球俱乐部有限公
司订立了合约。2016-2017 中国
羽毛球俱乐部联赛中，我们运动
员按照粤羽俱乐部的安排参加了
联赛，部分运动员为了实现俱乐
部保级的目标，还超额参加了比
赛场次。此外，我们还出席了俱
乐部赞助商活动，并且代表俱乐
部出席了俱乐部安排的河源市社
会活动。”

“而令人寒心的是，至今我们

全部运动员仍未收到粤羽俱乐部
支付的薪金！根据运动员与粤羽
俱乐部的约定，俱乐部应当在比
赛前或比赛过程中就应按参赛场
次支付运动员报酬，我们运动员
为了不影响集体荣誉，在未收到
俱乐部应付酬金的情况下，仍坚
持完成了比赛项目。而我们运动
员对俱乐部的体谅换来的竟是一
再的拖延！我们多次与粤羽俱乐
部沟通支付薪金事宜，而至今俱
乐部的解决态度实在是让人无奈
及失望，为俱乐部争得荣誉的时
候我们无所保留，请不要让我们

的汗水白流！”
林丹等 7 名运动员表示，请

粤羽羽毛球俱乐部、高军及付迅
立即支付拖欠运动员的全部薪
金。否则，他们将采取法律手段
维护权益。

高军对媒体说，目前未领到
薪水的不仅有林丹等人，粤羽俱
乐部其他本土球员以及整个教练
团队，甚至包括兼任董事长与总
教练的自己，均未有拿到任何报
酬。他今天将火速赶往河源市向
合作伙伴以及相关赞助商了解情
况，务必尽快妥善解决此事。

林丹发微博向俱乐部讨薪
粤羽俱乐部董事长：尽快妥善解决

据新华社华盛顿 5 月 16
日电 16日的美职篮西部决赛
第二场，勇士主场136100大
胜对手，总比分20领先。

马刺队当家球星伦纳德
本场比赛因伤未出场，这也给
马刺带来了极大的损失。从
比赛一开始，勇士队就牢牢把
握着场上局势，首节便建立了
17分的优势。第四节开始前，
勇士已有29分的优势。巨大
的分差让比赛早早失去悬念。

本场比赛勇士队共有 7
人得分超过两位数，其中库里
拿下全场最高的 29 分，并送
出7次助攻。

右图：勇士队球员杜兰特
（中）在比赛中带球突破。

勇士36分胜马刺
西部决赛两连胜

本报讯 近日，拉维奇为河北华
夏幸福俱乐部拍摄的定妆照引起了
轩然大波。在这张照片中，身着河
北华夏幸福队运动衣的拉维奇笑容
可掬，做出了一个两手食指放在外
侧眼角的动作。初看此照片，绝大
多数中国人不会有不良反应，球迷
们或许还会觉得阿根廷球星搞怪可
爱。然而，一些对美、欧文化相当熟
悉的人士一眼就指出：这个动作是
典型的、严重的种族歧视行为，针对
的是包括中国人在内的东亚人。

这个疑似带有歧视意味的动作
令其本人和华夏幸福俱乐部都陷入
了风波。

在5月16日下午的媒体例行通
气会上，中国足协新闻官黄诗薇表
示，足协在发现了相关报道后，第一
时间向中超公司、华夏幸福俱乐部
了解了事件的情况。“我们也相信球
员和摄影师不存在恶意，呼吁媒体
不要过度解读。当然这个小插曲也
提醒我们，不同手势、表情，在不同
文化当中，可能有不同的解读，顶级
球员作为公众人物，以及大众偶像，
我们可能需要更加谨慎自己的言行
举止，为球迷和公众做出一个积极
的文明示范。”

（综合新浪体育、新华社报道）

拉维奇照片引风波
中国足协呼吁
不要过度解读


